



あすか便り

第14号

令和元年11月10日

発行：特別養護老人ホーム

飛鳥の里三清荘



令和元年 敬老会



9月14日、飛鳥の里三清荘では、敬老会の開催をさせて頂きました。長寿を、ご家族様と一緒に祝えた事、心より嬉しく思います。敬老会後は、小田子供神楽による神楽、笠岡銭太鼓、寿会による花踊り等を堪能する事ができました。昼食も普段よりも豪華な食事であり、美味しく食べています。昼食後は、職員と家族様とで茶話会を開催させて頂きました。普段とは違う話が出来た事もあり、職員にとっても非常に有意義な時間を過ごす事ができたと思っております。



関戸秋祭り



10月13日に関戸秋祭りがありました。今年は台風の影響が心配されましたが、晴天に恵まれ楽しい2日間を入居者と一緒に過ごすことが出来ました。祭りに行った入居者は屋台で買い物したり、輪投げをしたり、昔を思い出して楽しんでました。地元青年団の夜店の手伝いを数名の職員が行いました。全て完売することが出来ました。良かったです。

翌日は飛鳥の里三清荘に子供達が来ましたが、お天気も良かったので、お散歩も楽しめました。お花見も楽しめました。お祭りも楽しめました。お祭りも楽しめました。お祭りも楽しめました。

夏のボランティア体験、新吉中1年生レク



新吉中学校より「夏のボランティア体験」、「プロジェクト学習～おじいちゃん・おばあちゃんを笑顔にする大作戦～」で学生が来荘されました。一緒に創作活動や機能訓練を行ったり、お手玉や折り紙、あやとり、学生手作りのスゴロク、等をして遊びました。たくさんの学生が来てくださり、笑い声の絶えない時間を一緒に過ごされました。今後も積極的に学生の受け入れを行い、楽しい時間が過ごせるように取り組んでいきます。

飛鳥の里三清荘の地域貢献活動について

「わたしたちは地域の中に根付き 開放的で親しまれる施設となるよう活動します」という理念のもと地域貢献委員会を立ち上げて活動しています。その活動として地域行事への積極的参加や地域の子供達への教育的支援などを行っています。また、地域で生活されている高齢の方々への支援として新吉さんさんカフェ（認知症カフェ）も毎月第3月曜日に開催しています。今後もこの地域の子供からお年寄りまで全ての方に親しまれる施設となるよう活動していきます。



生涯学習 フェスティバル



10月27日、吉田小学校で行われた生涯学習フェスティバルに今年も入居者とお出かけしました。今年はお家族様の協力もあり、14名の入居者が参加することが出来ました。会場では無料のお茶コーナーや色々な売店でのお食事など楽しむことが出来ました。また、当施設の職員や入居者のお家族の舞台発表などもあり、とても楽しい時間になりました。創作活動で作った展示作品の前で、時間をかけて作った分、皆さんの良い表情がみられました。来年も今年以上良い作品ができるように頑張ろうとみんなで作る気ももちょうと出来ました。



ふるさと祭り



編集後記

朝夕共に寒くなってきました。今年はインフルエンザの発生が早く笠岡市内でも既に発生がありました。飛鳥の里三清荘では皆様元気で過ごされています。現在、面会の際には皆様にマスクの着用をお願いしています。ご協力よろしくお祈り致します。ご家族の方もお元気にお過ごしください。

広報誌担当 友野

8月10日、天候にも恵まれ、吉田ふるさと祭りが今年も盛大に開催されました。地域貢献委員会では、今年も金魚すくいをしました。飛鳥の里三清荘の夜店は最後まで子供達の笑顔でいっぱいになりました。また、今年も10名くらいの入居者が祭りに参加できました。たこ焼きやアイスなど思い思いの楽しい時間を過ごす事が出来たようです。